

Le collège se mobilise pour les associations et les animaux.

Lundi 28 novembre, en présence de M Thébault, Me Timol, M Barbançon et Me Bouyé, Sana Guepy et Andréa Figatelli ont remis un chèque de 15 450F à chaque association.



En effet, Sana et Andréa sont éco délégués au collège et depuis le mois de juin ont eu l'idée d'organiser des ventes de pop-corn un mercredi par mois au profit des associations œuvrant pour les animaux en Nouvelle- Calédonie.

Entre la fabrication des cornets avec les feuilles recyclées et la vente pendant la récréation, une bonne partie des éco délégués, des amis, Me Lebreton et Me Oster ont aidé.

Un grand merci général à toutes les familles et collégiens qui ont joué le jeu en achetant les fameux cornets.



Le Refuge animalier de Nouvelle-Calédonie (RANC), La Bande à nounou (BAN), Les sans voix et la SPANC, vous remercient chaleureusement. Ces sous serviront dans la stérilisation et l'achat de nourriture pour les animaux abandonnés ou à la rue.



BRAVO à Sana et Andréa pour cette belle idée menée jusqu'au bout.

Bravo à ces héros de l'ombre au grand cœur qui font beaucoup pour nos chers amis à poil.

N'oubliez pas ! Un animal n'est pas un jouet, mais bel et bien un être vivant !

Mon animal, c'est ...

... mon ami, mon confident, ma joie.

Chaque jour, je prends soin de lui comme il prend soin de moi.

**Zéro abandon
Zéro maltraitance
Zéro cruauté**

province-sud.nc
www.gouv.nc
NOUVELLE CALÉDONIE

I.B.